

## La Conferencia de San Francisco

Se cree que La Argentina, Rusia Blanca y Ucrania asistan a la reunión

Se celebra la primera sesión plenaria

San Francisco, 26. — Parece ser que la cuestión polaca no será sometida hoy a debate en la Conferencia.

Se cree que aumentan de día en día las probabilidades de que Argentina, la Rusia Blanca y Ucrania asistan a la reunión.

En el banquete ofrecido a Molotov, este estuvo continuamente brindando por algún motivo o por alguna nación, y pasó más tiempo de pie que sentado.

En uno de los brindis lamentó no haber podido nombrar todavía embajadores en las Repúblicas iberoamericanas que tienen relaciones con Rusia y afirmó que era una labor difícil llenar tantos cargos a la vez.

Fernández, canciller chileno, contestó también que su gobierno encuentra dificultades para el nombramiento de embajadores en Moscú, porque hay tantos candidatos que no es fácil elegir uno.

La contestación fue acogida con risas. — EFE.

San Francisco, 26. — La conferencia se dedicó hoy a la labor de organización del medio ambiente en el cual predominan los problemas planteados por la diplomacia soviética.

En la segunda sesión harán uso de la palabra Molotov y Eden, y después los jefes restantes de las delegaciones.

Como los oradores son muchos, los discursos continuarán mañana. — EFE.

San Francisco, 26. — Durante la primera sesión plenaria que se celebrará en San Francisco esta tarde, los comisionados han de estudiar los problemas más difíciles a que tiene que hacer frente la Conferencia Internacional, entre los cuales figuran las relaciones con los poderes, para solucionar pacíficamente toda clase de diferencias entre las naciones y la cuestión fiduciaria.

Han sido ya nombrados los representantes norteamericanos para dichas comisiones.

En esta primera sesión plenaria habrá debate libre.

Las naciones invitadas están de acuerdo en que se celebre una reunión por la Comisión ejecutiva, la cual representa a once países y se considera posible que estos once países formen el Consejo de seguridad de la Organización Internacional.

Estas once naciones son los cinco miembros permanentes y Persia, Bélgica, Yugoslavia, Canadá, Brasil y Méjico.

Las esperanzas de los representantes norteamericanos de que la URSS no suscitara la cuestión del voto múltiple se disiparon al anunciar Molotov que solicitaría tres votos para la Unión Soviética en la Organización internacional. — EFE.

## Los patriotas italianos se levantan en las ciudades del norte

MILAN, GENOVA, TURIN Y OTRAS MUCHAS LOCALIDADES CONQUISTADAS

### Mussolini

envió parlamentarios con bandera blanca

#### COMUNICADO ALIADO

Cuartel general aliado en Italia, 26. — Comunicado: "Tanto el quinto como el octavo ejércitos avanzan rápidamente hacia el norte desde la cabeza de puente del Po.

Bombarderos pesados de los Estados Unidos, continúa el comunicado, arrojaron ayer 1.100 toneladas de bombas sobre los apartaderos ferroviarios de Austria, uno de ellos el de Linz, en el eje del avance ruso de Viena. — EFE.

#### MUSSOLINI ENVIO PARLAMENTARIOS CON BANDERAS BLANCAS

Londres, 26. — Noticias de Suiza captadas por Radio Londres, anuncia que Mussolini envió parlamentarios con banderas blancas a los jefes guerrilleros para tratar de la rendición de Milán.

Los guerrilleros, según dichas noticias confirmadas, habían enviado anteriormente un ultimatum.

Las emisoras controladas por los guerrilleros en Milán y Génova dicen que la lucha continúa en esta última ciudad, en la cual se ha formado un Comité de Liberación.

También afirman que los alemanes se retiraban de Turín, que fueron atacados por los gue-

## LOS ALEMANES SON ATACADOS AL RETIRARSE DE LAS CIUDADES

rrilleros y que el levantamiento se va extendiendo.

Hasta ahora se encuentran en poder de estos además de los ya mencionados, Castell, Lanza, No vara, Varese, Gallarate, Legnano, Busto, Arsizio, Desio y los Valles alpinos de Ossexa y Vallisla. — EFE.

#### LOS NORTEAMERICANOS COMBATEN EN LOS SUBURBIOS DE VERONA

Roma, 26. — Las tropas norteamericanas combaten en los suburbios de Verona, según anuncia la United Press. — EFE.

#### LOS ALEMANES ENTREGAN LA ADMINISTRACION DE COMO A LOS PARTIDARIOS ITALIANOS

Londres, 26. — La Radio de Suiza comunica de Zurich la Reuter, anuncia la entrega por los alemanes a los partidarios italianos de la administración de la ciudad de Como.

Una información del mismo origen da cuenta de encontrarse Turín en poder de los "partidarios". — EFE.

Londres, 26. — Según manifiesta el enviado especial de Reuter en Roma, la radio de aque-lla capital reproduce la información de Radio Génova libre, anunciando que la guarnición alemana de la ciudad, se ha rendido a los partidarios italianos. — EFE.

Roma 26. — Las vanguardias del V Ejército han alcanzado el área norte de Mantúa, conquistando Reggto y Parma.

En la costa de Liguria las fuerzas de este ejército han avanzado al norte de la Spezia. —

## GOERING ESTA ENFERMO DEL CORAZON

Ha solicitado de Hitler le releve de sus cargos



Londres, 26. — Radio Hamburgo anuncia que el Mariscal Goering, está enfermo del corazón y solicita de Hitler que le releve de sus cargos. La radio añadió que Hitler ha accedido a esta petición.

La enfermedad que aqueja a Goering se halla en su grado agudo por lo cual le ha sido designado sucesor. — EFE.

#### EL CORONEL GENERAL VON GREIM SUSTITUYE A GOERING

Londres 26. — Radio Hamburgo, informa que para sustituir a Goering, el Führer ha nombrado al coronel general Ritter von Greim, nuevo comandante jefe de la aviación alemana y le ha promovido al grado de mariscal de campo. — EFE.

Londres, 26. — Los escoceses han llegado a la estación ferroviaria de Bremen mientras que otras fuerzas han ocupado el aeródromo al sur de Wese. — EFE.

## La ciudad de Constanza se ha rendido a las fuerzas francesas

UNA FLOTILLA ALEMANA ENTREGADA A LAS AUTORIDADES HELVETICAS

Zurich, 26. — La ciudad de Constanza, se ha rendido a las fuerzas francesas que han llegado a la frontera suiza a las 3:20 de la tarde de hoy. — EFE.

Zurich, 26. — La primera

#### Mussolini va a refugiarse en Suiza

Londres, 26. — La United Press recoge una noticia de Roma según la cual Mussolini y Farinacci han llegado a Como en viaje a Suiza. — EFE.

Cuartel aliado de Italia, 26. — Los aliados han conquistado Verona, en el extremo meridional de la línea ferroviaria del paso del Brennero. — EFE.

unidad que entró en Constanza fué el tercer escuadrón blindado francés en la mañana del jueves, después de duros combates librados durante la noche, según dice la United Press.

Otras fuerzas ocuparon los suburbios de Peterhansen y Wellmatingen, entrando seguidamente en la ciudad.

Poco después llegaron refuerzos de tanques. — EFE.

Londres, 26. — Según comunican de Zurich a la agencia Reuter, una flotilla alemana en el lago Constanza, integrada por 9 unidades, ha sido entregada a las autoridades helvéticas.

La flotilla permanecerá en el puerto suizo hasta la total ocupación por los aliados de la orilla alemana del lago.

## S. E. el Alto Comisario abandona el lecho

Dentro de quince días podrá reintegrarse a su vida oficial

Madrid, 26. — El Alto Comisario, teniente general Varela, se encuentra muy mejorado de su dolencia hasta el extremo de que el médico le ha autorizado a levantarse de la cama y casi en el día de hoy hace su vida normal.

El doctor Oliver, que le asiste, ha dicho que de persistir la mejoría como hasta aquí, el teniente general Varela podrá reintegrarse a su vida oficial dentro de quince días. — CIFRA.

Los tripulantes germanos regresaron a Lindau, (Baviera). — EFE.

## EDITORIAL EL DIA DE LA PAZ

Parece ser que el fin de la guerra es ya un hecho; al menos por lo que respecta a Europa y no se olvide que Europa es una vez más el nervio y la sensibilidad del mundo. Se termina la guerra y con ella se cierra un doloroso capítulo de sangre, muerte y ruinas, del que afortunadamente ha estado exenta España.

La alegría de la victoria, tiene por lo tanto, un acentuado matiz de triunfo para la política española, que ha sabido llegar al final de la gran catástrofe, con la bandera en alto de la paz y de la neutralidad. Semejante obra de sagacidad y de sabiduría del régimen, que preside el Generalísimo Franco, jamás será lo suficientemente elogiada.

En la paz del mundo, júbilo universal porque ha cesado el tronar de los cañones y no martillean ya sobre los campos estériles, las explosiones de la dinamita, ni el redoble de las ametralladoras, hay también ancho y relevante sitio para un cumplido y merecido elogio, de la política española.

Franco ha conseguido arribar la nave del destino español con pulso firme y ánimo sereno hasta ese feliz puerto de la paz, donde se abre al mundo un nuevo horizonte de colaboración y de concordia. Insistimos en que bajo ningún otro Gobierno hubiéramos podido salvarnos de la sangre y de la destrucción. Sólo el Caudillo y la Falange han sabido vencer todas las presiones y todas las tentaciones de la hora para pensar sólo en el interés de España. El premio de tan abnegado esfuerzo, se llama: paz. La victoria de Franco, se cumple también en el Día de la Paz, entre la gratitud española y el reconocimiento del mundo, cuya causa también hemos servido.

## Tropas aliadas y rusas ENLAZAN EN UN AMPLIO FRENTE

Se anuncia oficialmente la ocupación de Stettin

Patton está a 11 kilómetros de la frontera austriaca

En Bremen, se ha derrumbado totalmente la resistencia alemana

Londres, 26. — En el Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se comunica por el enviado de la Agencia Reuter cerca del mismo, que se cree que se ha efectuado ya el enlace "en gran escala" de las fuerzas norteamericanas y rusas, en un frente de muchos kilómetros de la Alemania central.

Añade que se considera inminente la declaración oficial a ese respecto. — EFE.

Londres, 26. — Oficialmente se anuncia en Moscú la ocupación de Stettin por las tropas soviéticas. — EFE.

Londres, 26. — Las vanguar-

## El próximo domingo se celebrarán en Francia las elecciones municipales

### Las mujeres podrán votar

París, 26. — El próximo domingo se celebrará en Francia las elecciones municipales. Por primera vez tendrán voto las mujeres. — EFE.

días de la once división blindada norteamericana se encuentran a once kilómetros de la frontera austriaca, según la United Press. — EFE.

Londres, 26. — La capital de Moravia ha sido ocupada por las tropas soviéticas, según se anuncia oficialmente de Moscú. — EFE.

Londres, 26. — Se ha derrumbado la resistencia alemana en Bremen según el corresponsal del "Columbia Broadcasting System" dice la United Press. — EFE.

Berlín, 26. — Oficialmente se anuncia: "Haciendo honor al juramento prestado al tomar posesión de sus cargos todos los ministros del Reich, presididos por el Führer seguían en la mañana de hoy alentando con su presencia en la capital alemana a los heroicos defensores de la ciudad". — EFE.

París, 26. — Todo Bremen, salvo la zona portuaria, y el Burgepark, situado en la parte norte de la ciudad, ha sido limpia-da de enemigos por las fuerzas del segundo ejército británico, anuncia el Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado. — EFE.

CEUTA, 27 ABRIL 1945

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5. Último día de proyección de la graciosa película

Ahi está el detalle

por CANTINFLAS Completa el programa el gran Noticiero "Imágenes número 3"

Mañana grandioso estreno: LAS AVENTURAS DEL BARON DE MUCHAUSEN En color natural

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

27 de abril, viernes.—Nuestra Señora de Monserrat. Santos Pedro Canicio, S. J., confesor, Toribio de Mogrovejo, Tertuliano, Teófilo, obispos; Anastasio, Papa; Pedro Armengol, Antimo, obispos; Castor, Esteban, mártires; Zita, virgen; Juan, abad.—Doble.—Ornamentos blancos.

NUESTRA SEÑORA DE MONSERRAT

Los orígenes del culto tributado a la imagen de Nuestra Señora de Monserrat son antiquísimos, anteriores a la invasión musulmana de nuestra patria. En efecto, refiere la tradición que varios siglos antes de la invasión morisca se veneraba en una ermita situada en la montaña de Monserrat una imagen de María; y que al acercarse los ejércitos sarracenos al Principado de Cataluña, los monjes o eremitas escondieron dicha imagen en una cueva de la parte oriental del monte. Allí permaneció oculta como siglo y medio, hasta que el año 880 fué descubierta milagrosamente.

Para darle culto se edificó una capillita en la cual fué venerada la sagrada imagen, hasta que el rey Wilfredo el "Veloso", en 896, o sea 16 años después del prodigioso hallazgo establecido en la misma montaña una Comunidad de Religiosos Benedictinos, procedentes del monasterio de San Pedro de las Puellas del Barcelona. Desde entonces aparece regularizado el culto a la Virgen de Monserrat y empieza a ser conocida con el nombre de Nuestra Señora o Madona de Monserrat la imagen venerada. La primera corte monástica con que rodea la Virgen Morenita, verse rodeada y glorificada en aquellas soledades estuvo formada por Religiosos Benedictinos. Más tarde aquellas fervorosas monjas movidas por el deseo de gozar de mayor seguridad que la que podía ofrecerles, en aquellos calamitosos tiempos, la solitaria montaña, cedieron el lugar a monjes de la misma Orden, y ellas se volvieron a formar parte de su primitivo monasterio de Barcelona, ocupando su puesto de honor en torno a la dulce Reina de Cataluña, los Benedictinos, procedentes del monasterio de Bñoll formados Priorato bajo la jurisdicción abacial de aquel monasterio, hasta el año 1410, en que fué erigido Monserrat en abadía independiente, una de las más flustres y célebres con que cuenta actualmente la Orden benedictina, pues goza hoy día de fama mundial. El alma y la vida de esta abadía ha sido siempre la Virgen Morenita en cuyo trono grandioso, sublime y verdaderamente regio Cataluña entera mantiene firmes los ojos, los corazones y sus más tiernos y entusiastas amores; y

Bar restaurante Las 2 CC

Millan Astray, 4. Teléf. 274 Media botella MORILES, 7,00 pts. Id. id. FINO MIURA, 6,00 id. Id. id. AGUSTIN, 7,50 id. Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 ptas. media botella. Tapas selectas y variadas.

desde el cual derrama la celestial Señora torrentes de gracias y bendiciones sobre millones y millones de almas.

A rendirle sus más fervidos homenajes de veneración y amor subieron los santos Juan de Marta, Pedro Nolasco, Raimundo de Peñafort, Ignacio de Loyola, Luis Gonzaga, Pedro Claver y tantos otros varones insignes en virtud y santidad.

Los reyes y magnates se complacieron en dotar al monasterio y santuario de la Virgen con toda clase de privilegios y donaciones. La Virgen de Monserrat es la Patrona de Cataluña.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS-CALVARIOS

Mañana sábado, día 28, tendrán lugar a las ocho de la mañana y a las cinco de la tarde, los actos del retiro espiritual, que mensualmente celebra esta Pía Unión en el Orotorio de la Comunidad Religiosa Adoradoras.

JOVENES DE ACCION CATOLICA

La Asociación de los Jóvenes de Acción Católica, celebrará el próximo domingo día 29, los actos del retiro espiritual, en la capilla del Sagrario de esta Santa Iglesia Catedral.

ADORACION NOCTURNA

El turno tercero de esta sección Adoradora Nocturna, titulada de la Virgen de Africa, celebrará su vigilia del mes corriente, en la noche de mañana sábado, dando comienzo a las 10 y 30. Esta vigilia, que tendrá lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, se aplica por la intención de don Jesús Arizaga Gorbea.

CULTOS EN HONOR DE LA VIRGEN DE MONSERRAT

En honor de la Patrona de Cataluña, se celebrará hoy en la iglesia de Nuestra Señora de Africa una misa de Comunión general, que tendrá lugar a las 8 y 30.

Por la tarde, a las ocho, comenzará en la referida iglesia un solemne triduo, con sermón a cargo del muy ilustre señor don Manuel Martínez González, conopel-vicario castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos. Estos cultos los ofrece a su Patrona la colonia catalana de Ceuta.

ADORACION REAL, PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El próximo domingo día 29 tendrá lugar en la parroquia de los Remedios los cultos mensuales de dicho asociación; por la mañana a las 8, Misa y Comunión, por la tarde a las 8 Hora Santa.

Se ruega la asistencia de todas las asociadas.

Depositaría Especial de Hacienda.- Ceuta

LIBRAMIENTOS AL PAGO:

D. Juan Acevedo, 42.019'99 pesetas. D. José Sánchez Sarmiento, 46.345'75. Socony-Vacuum Oil Company, 46.892'01. Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas", pesetas 755.572'46. Casa Molina S. L., 99.741'99. D. José M. Borrás e Hijos, 25.253'56. Doña Dolores López Jiménez, 32.138'79. Junta Municipal de Alcazarquivir, 32.787'42. Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, 5.770'30. El Gran Garage, Tánger, pesetas 34.149'50. Electras Marroquíes S. A., pesetas 12.425'72. Compañía Agrícola Comercial Africana, 38.586'37. D. Rafael Derma de León, pesetas 46.506'02. Ceuta, 25 de abril de 1945. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

Anúnciese en EL FARO

Ayunamiento de Ceula

AVISO

En diferentes dependencias municipales, se encuentran detenidas garrafas conteniendo petróleo y aceite lubricante, que los propietarios de las mismas tendrán que justificar para ser retiradas con documentación oficial de tránsito y conducción y mediante el pago de la multa que se ha impuesto sobre tal asunto.

Lo que se hace saber para conocimiento de los que se crean interesados en esta cuestión, previendo que transcurridos quince días desde la fecha de este anuncio sin haber retirado las garrafas, la Corporación las enajenará mediante los trámites consiguientes.

Ceuta 27 de abril de 1945. El Alcalde acetal. Manuel Delgado Tagle.

Ayunamiento de Ceula

AVISO:

En el deseo de subsanar ciertas irregularidades que se vienen cometiendo en los servicios de taxis y autobuses, ya se ha dispuesto lo necesario a los agentes de mi Autoridad para que adopten las oportunas medidas y para mayor eficacia se espera del público su máxima cooperación, denunciando las infracciones que observe, a cuyo efecto, en la Inspección de la Guardia Municipal existirá un libro a donde podrá concurrir el vecindario en cualquier hora del día a presentar cuantas reclamaciones procedan.

Lo que se hace constar para general conocimiento.

Ceuta, a 24 de abril de 1945. El Alcalde accidental, Manuel Delgado Tagle.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir correajes negros, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del 15 de Mayo próximo, de cuya residencia le informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de Ceuta.

El importe de este anuncio así como del que se inserta en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército será de cuenta del adjudicatario.

Anuncios Breves

POR PALABRAS, SIN LIMITACION, A 0'30 CENTIMOS

Compra y Ventas

COMPRO máquinas de escribir. Teléfono 645. VENDE máquina escribir portátil y oficina. General Sanjurjo, 20. SE VENDE en Algeciras Villa Vieja, casa dos pisos ocho habitaciones y gran almacén adosado a la misma juntamente o por separado. Tiene agua, luz, instalaciones para motores y terreno para edificar o jardines. Dirigirse a SAIC. Carretera Tarifa. Teléfono 360. FLIT Torpedo, mata chinches, moscas, polillas, mosquitos. Venta en ferreterías y droguerías. VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7. SE VENDE radio Lorenz nueva. Razón portería casa Trujillo.

Alquileres

SE ALQUILAN habitaciones. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA de unas gafas caballero desde calle Canalejas a Echegaray. Se ruega sea devuelta en Canalejas, 14, primero izquierda, donde se gratificará.

Traspaso

TRASPASO bar. Falange Española. Razón en esta Administración. SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Molina S. L.

Electricidad luminaria lora y cristal PAPELES PINTADOS

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.

Presión media: 760'4. Temperatura máxima: 21'10 a las 13 horas. Temperatura mínima: 14'4 a las 6 horas.

Idem media: 17'7. Humedad relativa: 67 %. Dirección dominante del viento: NW.

Velocidad del viento: 20 kilómetros por hora.

Horas de sol: 11'55 horas. Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: algo nublado.

Estado del mar: marejadilla

Depositaría Especial de Hacienda

Los días de pago de los haberes pasivos correspondientes al mes actual, serán los que se detallan a continuación:

De 4 a 6 de la tarde:

Día 1 de mayo.—Retirados de Guerra y Marina.—Jubilados.

Día 3 de mayo.—Montepío Militar.—Montepío Civil. Remuneratorias.

Día 4 de mayo.—Todas las nóminas.

Ceuta, 26 de abril de 1945.

El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Junta de Obras del Puerto de Ceula

Necesitanse 4 Oficiales de Carpintero y dos Calafates.

Acudir Oficinas en Muelle España, los días laborables de 11 a 12 de la mañana.

Notas de la Oficina Comarcal de Colocación y Encuadramiento

Todos los productores ex-combatientes que figuran inscritos en paro forzoso deberán pasar por esta Oficina a la mayor brevedad posible, para asunto de su mayor interés.

Para trabajar en las obras hidráulicas de Sallent de Gállego con la empresa "ENERGIA E INDUSTRIAS ARAGONESAS" precísase 150 peones, 7 albañiles, 20 mamposteros, y 8 herreros. Los productores en paro pueden pasar por esta Oficina donde les serán facilitados cuantos datos interesen conocer a este respecto.

Ceuta, a 23 de abril de 1945.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

siempre el legítimo Fósforo Perpetuo

chace las imitaciones.

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jáudenes número 40.

Cervantes

Metro Goldwyn Mayer presenta a ROBER TAYLOR en la UNICA película que ha interpretado esta temporada

Cuando ellas se encuentran

Una gran producción de ambiente moderno y lujosamente presentada.

Cuando ellas se encuentran

posee el reparto más magnífico y sensacional de todas las producciones presentadas hasta el día.

JOAN CRAWFORD ROBER TAYLOR GREER GARSON HERBERT MARSHALL

Nuestro próximo estreno será TRES PAREJAS

Graciosísima película por Mischar Auer, George O'Breny y Joan Bennet.

Otros próximos estrenos: LA GRAN ATRACCION

Por Leny Marenbach y Paul Kemp.

EL MAGO DE OZ

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum.

EL CUARTO MANDAMIENTO

Por Tim Holy, Anne Baxter y Dolores Costello.

LA TRAGEDIA DE LA BOUNTY

Lo mejor hecho desde Ben-Hur hasta la fecha. Intérpretes principales: Charles Laughton, Clark Gable, Franchot Tone. Director Frank Lloyd.

Director Frank Lloyd.

VIAJERO

En el vapor correo de ayer regresó a nuestra ciudad el doctor don Juan Trujillo Sartos.

Nuestra bienvenida.

Un portaaviones norteamericano rebautizado con el nombre de "Roosevelt"

Washington, 26.—El portaaviones "Coral sea" botado el pasado día 24, ha sido rebautizado con el nombre de "Roosevelt", se anuncia oficialmente.

Es la primera vez que el Departamento de Marina da el nombre de una persona a un navío de guerra de los Estados Unidos. —EFE.

\*\*\*\*\*

PARA EL HOMBRE FATIGADO EL TRABAJO ES UNA TORTURA



El exceso de trabajo intelectual produce fatiga cerebral, que se manifiesta claramente por un nerviosismo, un decaimiento y una preocupación excesiva por las cosas que habitualmente carecen de importancia. Notamos, a la larga, que nuestro esfuerzo no rinde como debía, que nos falta tiempo para cumplir la misión a que estamos habituados.

Queriendo corregirlo por un esfuerzo aún mayor, se pierde el bienestar, y poco a poco el hombre se va haciendo esclavo de su desorden.

Si nota cualquiera de estos síntomas de fatiga de su sistema nervioso, pida consejo a su médico y recorra con confianza al Fósforo Ferrero. Después de un breve tratamiento con cuatro a seis comprimidos diarios tendrá nuevamente alegría, recobrará la plenitud de sus facultades intelectuales y se sentirá nuevamente capaz y satisfecho de su trabajo. El gozo de vivir en la característica que preside a las arduas ocupaciones.

siempre el legítimo Fósforo Perpetuo chace las imitaciones.

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

HOY HACE UN AÑO

27 de abril de 1944

La Inspección de Primera Enseñanza, concedió su último voto de gracias a la decana del Magisterio local, que se jubilaba, doña Josefa Redondo.

**APLAZAMIENTO DE UN ACTO**  
Hasta nueva orden ha sido aplazado el acto de colocación de la primera piedra del nuevo dispensario de la Cruz Roja, que como nuestros lectores saben estaba anunciado para el pasado día 25.

**MARCHA DE PERSONALIDADES**  
Una vez terminados los actos del próximo pasado lunes, las distintas personalidades y autoridades tanto nacionales como provinciales que asistieron a los mismos, marcharon en dirección a la capital de la provincia.

**VISITAS PASTORALES DEL ILMO. SEÑOR OBISPO**  
Su Ilustrísima el señor obispo de la diócesis Dr. don Tomás Gutiérrez Díez, está visitando en estos días en carácter pastoral las parroquias de Palmones, Racinas, Tarifa y otras.

Se anuncia que probablemente en el próximo mes de mayo o en su defecto en el de julio, realizará la visita pastoral a nuestra ciudad.

**FIESTAS DE PRIMAVERA EN SAN ISIDRO?**

Llega hasta nosotros el rumor de que al igual que en el pasado año se están realizando en el presente gestiones a fin de celebrar las II Fiestas Primaverales del Barrio de San Isidro, que tan gran éxito tuvieron en el anterior.

Con las naturales y debidas reservas damos la presente noticia, aunque desde luego nos alegraríamos que así fuese, ya que ello daría renombre al mencionado barrio y por ende a la ciudad. Animo pues, y a no desfallecer para conseguir el objeto propuesto.

### REGISTRO CIVIL

#### Nacimientos

Carmen Marchena Cabrera, Isabel Castillo García, Mercedes Sánchez Berea, Antonio Machín Díaz.

#### Defunciones

José Díaz Rodríguez, de 22 años, natural de Alameda (Málaga).

#### Matrimonios

Domingo Oliva Franco con Clara Ramos Cabrera.

#### Resumen

Nacimientos, 4; defunciones, 1 y matrimonios, 1.

### DESDE MI BARRERA

#### La Corrida del Toro de Oro

La noticia que ya diéramos en días anteriores relativa a la celebración de una corrida en la que se haría el nombre de Toro de Oro ha tenido confirmación y será el próximo domingo 29, sorteándose en la misma una bonita escultura valorada en cinco mil pesetas, representando un astado de la más pura raza.

#### GALERIA

El recital de piano que nos ha ofrecido Carmita Ledesma, en el Cristina fué un éxito total, cosechando abundantes aplausos y muchísimas felicitaciones.

Obras de los más destacados autores, con una segunda parte dedicada a Chopin, formaron su repertorio que fué muy del agrado del público.

Nuestra felicitación a la dirección del Cristina por la frecuente organización de estos recitales de arte, y a la señorita

Ledesma por su magnífica actuación.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### Matrimonio

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma y bendiciendo la unión el presbítero don Tomás Falante Guillermin, contrajo matrimonio la bella señorita Maruja Martín López, hija del industrial don Antonio Martín Mingorance, con el joven don Máximo Joaquín Calvo Villar.

Firmaron el acta como testigos don Sixto Valera, don Luis Santos y don Mateo López Navas.

Los nuevos esposos salieron en viaje para Sevilla donde fijarán su nueva residencia.

Les deseamos una eterna luna de miel.

#### Montaña.

\*\*\*\*\*

## En la provincia de Zaragoza el tiempo cambia con tendencia a llover

Zaragoza, 26. — Ha cambiado notablemente el tiempo en esta provincia con tendencia a la lluvia.

Ha caído agua en algunas comarcas con el general contento de los labradores que temían perder las cosechas. — CIFRA.

# PETAÏN cruzó la frontera DE FRANCIA

## LA FECHA DE LA CAUSA CONTRA EL MARISCAL HA SIDO APLAZADA

### Pétain será acusado de traición y colaboracionismo

#### PETAÏN CRUZA LA FRONTERA DE FRANCIA

París, 26. — Pétain atravesó la frontera entre dos y tres de la madrugada pasada, a pesar de la negativa oficial del Gobierno francés, dice el corresponsal de la United Press en Grenoble. El mariscal y sus acompañantes ocupaban nueve coches y todos ellos ostentaban la bandera tricolor.

Pétain, escoltado por las autoridades francesas, partió para Bellegarde y París.

El ministro de Justicia ha anunciado que la vista de la causa contra el mariscal, fijada para el día 17, se ha aplazado para la fecha que determinará el presidente del Supremo. — EFE.

#### PETAÏN SERA ACUSADO DE TRAICION Y COLABORACION CON EL ENEMIGO

París, 26. — Pétain será acusado de traición y de colaboración con el enemigo y si es declarado culpable, será condenado a muerte probablemente. — EFE.

#### DETALLES PARA LA ACUSACION CONTRA PETAÏN

Lisboa, 26. — Informa desde París Dudley Harmon, en un artículo para el diario "Popular", que Pétain será acusado de traición por alianza con el enemigo

## TETUAN

### NOTAS MUNICIPALES

#### Autorizaciones

A Menahén Chocrón Sananes, para la apertura de un hueco de puerta y reparaciones en un local, situado en el callejón de Intendencias de la calle Luna.

A María Berna Espada, para construir una acera del inmueble de su propiedad situado en la carretera de Tánger.

A Luis Island Casado, para poner a su nombre el coche matrícula M. E. 3975, de Mojtar B. Mohamed Hamed.

A Abdesselam Ben Ahamed Damed, para reconstruir un techo de un balcón y pequeñas reformas en el inmueble de su propiedad situado en la calle General Mola.

A Mohamed Ben Mohamed Lebbady para reparar una cañería de aguas fecales y reparaciones interiores en su casa, situada en la calle Mesdaa.

A Laarbi Ben Mohamed Hamu para trasladar su cafetería meruño desde el barrio de Sidi Talha a la plazuela del Mesdaa.

A Mohamed Ben Mohamed Ben Hach Abdelkrin Attar para arreglar una cañería en su domicilio situado en la calle Yenuf.

A Mohamed Ben Mohamed Yacobi para trasladar su tienda de tejidos, la parte de ventas al detall, desde la calle Tarrafi a la puerta de Tánger y la venta al por mayor en el comercio anterior.

A Mohamed Ben Abdelgafu Ma'moni para trasladar su churrería desde la calle General Prim a otro local situado en la calle Mesdaa.

# DEPORTES

## LA SEMANA MILITAR DEPORTIVA

### El «cinco» de Artillería 31 de Larache campeón de baloncesto

### GRAN ACTUACION DE LOS ATLETAS DE INFANTERIA 58 DE TANGER

Riffien, 26. — Con asistencia de los Excmos. Sres. Jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano; jefe del Estado Mayor de Marruecos López Valencia; jefe del II Tercio de La Legión don Francisco García Valiño y otros jefes y oficiales del IX Ejército, ha dado comienzo la jornada de hoy, celebrándose las siguientes pruebas.

#### FINALES

##### 200 metros lisos

Primero. Nicolás Vázquez del Regimiento de Infantería Ceuta 54, en 26'8 segundos.

Segundo. — Francisco Fernández, del Regimiento de Infantería 58.

##### 400 metros lisos

Primero. — José Paublete, de Automovilismo de Ceuta, en 57'2 segundos.

Segundo. — José Durán, del Regimiento Infantería 58 de Tánger.

##### Salto de longitud

Primero. — Francisco Gomez, de Regulares número 4 de Larache, con 5 metros 5 centímetros.

Segundo. — Andrés Mortiel, del Regimiento de Infantería 58 de Tánger, con 4 metros 82 centímetros.

##### 110 metros valla.

Primero. — Antonio Armuñas, de Automovilismo de Ceuta en 21 segundos.

Segundo. — Antonio Gallero.

### No olvide V. el interesante encuentro amistoso que se ventilará el domingo

### Ya se conoce la expedición futbolística sevillana que llegará mañana

Ayer se recibió en la Secretaría del Ceuta una comunicación procedente de la del club sevillano, incluyendo los nombres de los jugadores forasteros que llegarán a Ceuta mañana, sábado, y que se alinearán el domingo frente al Ceuta en partido amistoso.

Requerido Alconero para defender a España en su pugna internacional contra Portugal, el resto de los jugadores que componen la expedición sevillana es la mejor representación futbolística de primera división, porque de los nombres que a continuación vamos a dar a ustedes ha sacado el Sevilla su primer equipo en los partidos más trascendentales.

He aquí los nombres de los quince jugadores que bajo el mando de Pepe Brand traerá el Sevilla a Ceuta: Bustos, Joaquín, Vallalanga, Berridi, Félix, Mateo, López, Arzá, Eguiluz, Herrera, Raimundo, Campos, Iturbe y Pérez.

### Ceuta - Sevilla el partido amistoso, pleno de interés y emoción

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española, 11

del Regimiento de Infantería 58, de Tánger.

**Lanzamiento de barra castellana**  
Primero. — Gil López, del Regimiento de Artillería 31, de Larache, con 15 metros 5 centímetros.

Segundo. — Victoriano Barrientos, de Regulares número 1 de Tetuán, con 14 metros 64 centímetros.

#### Lanzamiento de martillo.

Primero. — Estanislao Aguirre, del Regimiento de Artillería 32 de Tetuán, con 27 metros 69 centímetros.

Segundo. — Luis Alberdi, del mismo Regimiento con 27 metros 5 centímetros.

#### Relevos olímpicos 1.500 metros

### Ceuta - Sevilla frente a frente el domingo en Alfonso Murube

Primero. — Equipo de Automovilismo de Ceuta, por el siguiente orden: José Luis Ayllón, 800 metros; José Paublete, 400; Francisco Díaz, 200 y José Talavera 100, en 4 minutos 2 segundos.

Segundo. — Equipo del Regimiento de Infantería 58 de Tánger, integrado por José Durán, 800 metros; Dionisio Sánchez, 400; Francisco Fernández, 200, y Antonio Gallen, 100.

#### Salto de altura

Primero. — Alberto Martínez Puig, del Regimiento de Infantería Ceuta 54, con 1 metro 65 centímetros.

Segundo. — Antonio Murilla, del III Tercio de La Legión, de Larache, con 1'60 metros.

#### Baloncesto

Como nota destacada de la jornada se celebró la final de baloncesto, entre los equipos de Artillería 31 de Larache, y Artillería 32 de Tetuán.

El partido resultó interesantísimo. Los dos equipos jugaron magníficamente, desarrollando jugadas de gran perfección y técnica, que fueron muy aplaudidas por los espectadores. Se proclamó campeón el «cinco» de Artillería 31, de Larache, que logró inclinarse al marcador a su favor por 24 a 15.

### Un primera División de juego elegante actuará el domingo en nuestro Estadio.

#### SEMIFINALES

##### 400 metros vallas

Primera serie  
Primero. — Juan Río, del III Tercio de La Legión, en 1 minuto 17 segundos.

Segundo. — Victoriano Gallero, del Regimiento de Infantería 89.

##### Segunda serie

Primero. — Manuel Serrudo, de Automovilismo de Ceuta, en 1 minuto 11 segundos.

Segundo. — José Arol, del Regimiento de Artillería 30, de Tetuán.

En la jornada de hoy, también se ha celebrado el concurso de tiro de pistola para oficiales, cuyo resultado lo daremos en nuestro número de mañana.  
Domenech

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

### CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
<b>CIGARRILLOS</b>	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'42
Yorktown (americano) de 20	4'50
Domino Id. Id. de 20	4'50
<b>CIGARROS PUROS</b>	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

## Destacamentos blindados rusos ALCANZAN EL CENTRO DE

# BERLIN

La batalla continúa con la misma intensidad

## La D. C. A. se distingue en la defensa de la capital

### DESTACAMENTOS RUSOS ALCANZAN EL CENTRO DE BERLIN

Londres, 26.—Moscú anuncia que destacamentos blindados rusos han alcanzado el centro de Berlín.—EFE.

### PROSIGUEN LOS COMBATES EN EL GRUNEWALD

Berlín, 26.—La DNB anuncia que en la mañana del jueves prosiguen los duros combates en el Grunewald (Berlín).

Los alemanes mantienen sus comunicaciones con el oeste de la capital vía Spandau.—EFE.

### LA BATALLA DE BERLIN CONTINUA CON LA MISMA INTENSIDAD

Berlín, 26.—La batalla de Berlín continúa con la misma intensidad ha declarado el portavoz militar de la Wilhelmstrasse.

Alemania entera mira con ansiedad esta batalla que dirige personalmente el Führer.

Los combates al sur de la capital son de suerte alterna.

Se lucha encarnizadamente cerca de Esculsa Machnow y en el sector de Lichtefeld y Lankwitz.

Al sureste de Berlín, los soviéticos avanzaron hasta la des-

embocadura del canal Teltow.—EFE.

### UNIDADES DE TODAS LAS ARMAS INTERVIENEN EN LA DEFENSA DE BERLIN

Berlín, 26.—Soldados de la Wehrmacht, unidades de la Milicia Popular y las de las SS, la población de Berlín y la Juventud Hitleriana, intervienen con eficacia redoblada y admirable en la defensa de la capital alemana, anuncia la Oficina Internacional de Información. La situación se ha consolidado, sobre todo en Grunewald.

Los ataques del adversario en las primeras horas de la mañana contra el oeste y este de la capital, fracasaron.—EFE.

### UNIDADES DE LA DCA SE DISTINGUEN EN LA DEFENSA DE BERLIN

Berlín, 26.—Unidades de la DCA se distinguen en la defensa encarnizada de Berlín, anuncia la DNB.

La artillería de la DCA destruyó en el sector de Berlín 63 tanques soviéticos.

La población civil de la capital colabora eficazmente con estas fuerzas.—EFE.

## La conferencia de S. Francisco inaugurada

### EL PRESIDENTE TRUMAN DIRIGIO UN DISCURSO A LOS DELEGADOS

En la conferencia no serán discutidas cuestiones políticas ni de fronteras

Los delegados de los países americanos ofrecén una comida en honor de Molotov

San Francisco, 26.—La Conferencia de las naciones unidas se inauguró ayer tarde a la hora anunciada con el discurso que dirigió a los delegados el presidente de los Estados Unidos, Truman.

Después, el secretario de los Estados Unidos, Stettinius, pronunció unas palabras poniendo de relieve que conforme a la doctrina formulada por Roosevelt la estructura de la paz mundial no puede ser obra de un sólo hombre de un sólo partido o de una sola nación. No podrá ser una paz norteamericana, británica, rusa, francesa o china, sino que habrá de ser una paz basada en el esfuerzo conjunto del mundo entero.—EFE.

### EN LA CONFERENCIA NO SE DISCUTIRAN CUESTIONES DE FRONTERAS NI POLITICAS

San Francisco, 26.—La Conferencia, se afirma aquí una vez más no discutirá cuestiones de fronteras ni cuestiones políticas, limitándose a la elaboración técnica de un organismo de seguridad mundial sobre la base del plan de Dumbarton Oaks y el plan de Bretton Woods, e instituir un sistema de administración para las posesiones japone-

sas bajo mandato, en el Pacífico, comunica el envío especial de la Agencia EFE a la citada Conferencia.

La de San Francisco, añade, no es una Conferencia de paz, sino más modesta o más ambiciosa. La Conferencia tiene la paradoja de que se inaugura antes de que la guerra termine, si bien el procedimiento está de acuerdo con la técnica norteamericana y su sistema de casas prefabricadas, que lo mismo construye un edificio empezándolo por los cimientos que por el tejado y esta vez quiere erigir el palacio de la paz futura, colocánd lo primero de todo el pararrayos.—EFE.

### LA INICIACION DE LAS SESIONES

San Francisco, 26.—Hoy iniciará sus sesiones la Conferencia con la reunión del comité directivo que redactará un informe que habrá de presentarse a la sesión plenaria de la tarde, en la que hablará los ministros de Asuntos Exteriores de la Gran Bretaña, Rusia y China.

Posteriormente tienen anunciado el uso de la palabra por orden alfabético los presidentes de las restantes delegaciones hasta que se levante la sesión que se calcula aproximadamente a las 5.30.

El viernes habrá otra sesión plenaria.—EFE.

### SE REUNE LA COMISION EJECUTIVA

San Francisco, 26.—Ayer se anunció la formación de una importante comisión ejecutiva de la Conferencia, compuesta por catorce miembros entre los que estarán probablemente los Estados Unidos, Gran Bretaña, Rusia, China y Francia, y además, México, Brasil, Canadá, Australia, Holanda y Yugoslavia.—EFE.

### UNA COMIDA EN HONOR DE MOLOTOV

San Francisco, 26.—Los delegados de los países americanos en la Conferencia de San Francisco, han ofrecido anoche una comida en honor del ministro de Asuntos Exteriores ruso, Molotov.

Por la tarde cumplimentaron al secretario de Estado, Stettinius.—EFE.

### EGIPTO PROPONDRÁ QUE SEAN CATORCE EN VEZ DE ONCE LOS MIEMBROS DEL PROYECTADO CONSEJO DE SEGURIDAD MUNDIAL

San Francisco, 26.—Egipto propondrá que sean catorce en vez de once los miembros del

proyectado Consejo de Seguridad mundial, dando así mayor preponderancia a las pequeñas naciones.—EFE.

## Los guerrilleros filipinos conquistan terreno en Luzón

### En 25 días los japoneses han perdido 21.269 muertos en Okinawa

Manila, 26.—Los guerrilleros filipinos han conquistado el puerto de Vigan y el aeródromo del mismo nombre, en el norte de Luzón.

También han conquistado Bantay.

Se ha alcanzado un punto a 52 kilómetros de Davao.—EFE.

### EN LA CAMPAÑA DE OKINAWA LOS JAPONESES PIERDEN EN 25 DIAS 21.269 MUERTOS

Guam, 26.—En 25 días que dura la campaña de Okinawa, los japoneses han perdido 21.269 muertos y 399 prisioneros, se anuncia oficialmente.

Las bajas norteamericanas en el mismo período ascienden a 1.146 muertos y 5.942 heridos y 296 desaparecidos.

Los norteamericanos han conquistado Kakazu, en el centro de la línea japonesa a través del sur de Okinawa.—EFE.

## El Sultan de Marruecos visitará próximamente Francia

### Francia tendrá que aprovisionar a su Zona de Protectorado, a causa de la excepcional sequía de este año

Rabat, 26.—El general Puaux, residente general de Francia en Marruecos, ha anunciado la próxima visita a Francia del Sultán de Marruecos, Muley Mohamed.

Refiriéndose a la actual situación, a las dificultades que surgen diariamente y a la alta con tribución marroquí al esfuerzo de guerra, anunció que Francia va a tomar las medidas necesarias para aprovisionar a Marruecos, gravemente en peligro, a causa de la excepcional sequía de este año.—EFE.

## Los aliados llegan al mar cerca de la frontera GERMANO - HOLANDESA

### HA QUEDADO AISLADA LA BOLSA ALEMANA EN LA REGION DE DELFRIJEL

## Patton cruza el Danubio por tres partes | Otras fuerzas penetran en Roesburgo

### COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 26.—Comunicado:

“Los aliados han llegado al mar cerca de la frontera germano-holandesa, aislando la bolsa enemiga de la región de Delfrijel.

Se ha desencadenado el ataque contra Bremen desde el sur y este, luchándose en los suburbios orientales.

Se ha conquistado Selsingen, Eslarn y se ha entrado en Wenzelbach.

Por el este se ha ocupado Regen y se ha entrado en Zwiessel.

Estamos a treinta kilómetros de la frontera de Austria.

Nuestras fuerzas están alineadas en un trecho de 16 kilómetros en el Danubio, desde un punto a tres kilómetros de Ratisbona, hasta Kelheim.

Se ha entrado en Sulzburgo, alcanzándose el río Altmühl, que se ha cruzado por varios sitios.

Se ha conquistado Rupertsbuch.

Se ha conquistado Wertingen y Knoringen, llegándose a Anhausen.

Se han conquistado varias poblaciones de la bolsa de Suavia al sur de Stutgart que está desapareciendo.

Nos acercamos al Danubio por el norte de Gunzburgo.

Se ha entrado en Wübingen.

Por el oeste se ha llegado a la frontera suiza en las proximidades de Basilea, en la llanura del Rin.

Se ha conquistado Lorrach y elementos avanzados han progresado quince kilómetros al noroeste de la ciudad.

Los aliados del oeste han capturado 43.405 prisioneros en el frente occidental el 24 de abril.

Formaciones de bombarderos realizaron ataques aéreos contra los objetivos militares enemigos del campo de batalla y de la retaguardia.

Bombas de 12.000 libras y otras de alta potencia se arrojaron sobre la residencia del Führer, cerca de Berchtesgaden, so-

bre los cuarteles de las SS, y sobre los refugios de las montañas, en la cúspide de Hellslein, a ocho kilómetros del hotel residencia.

La operación se efectuó por otros bombarderos pesados con escolta. Once aviones enemigos se derribaron durante el día.

18 de nuestros bombarderos pesados y catorce cazas no regresaron a sus bases.—EFE.

### LAS TROPAS DE PATTON HAN CRUZADO EL DANUBIO POR TRES PUNTOS

París, 26.—Las tropas de Patton han cruzado el Danubio por tres puntos al este y oeste de Regensburg, anuncia el enviado de Reuter.—EFE.

París, 26.—Los norteamericanos han penetrado en Regensburg y otras fuerzas se hallan ya a 24 kilómetros más al sur de la ciudad dice Radio Luxemburgo.—EFE.

### EN LAS TRES ULTIMAS SEMANAS FUE CAPTURADA LA SEXTA PARTE DEL EJERCITO ALEMAN

París, 26.—Los aliados al mando de Eisenhower han capturado prisionero en las tres últimas semanas a la sexta parte del Ejército alemán, dice un corresponsal de la Prensa combinada.—EFE.

París, 26.—Se ha hecho prisionero al general de Brigada Heinz Kokol, cuñado del jefe de las SS, Himmler.—EFE.

Londres, 26.—La mitad de Bremen está en poder de los ingleses, se anuncia oficialmente.

Dos divisiones de infantería luchan en el centro de la ciudad, abriéndose camino en la región de los muelles.

“La resistencia empieza a desmoronarse.—EFE.

## El ministro de Asuntos Exteriores señor Lequerica recibe al delegado general de la Cruz Roja belga en España

### Le expresó el agradecimiento de su pueblo por el envío de donativos españoles

Madrid, 26.—Ayer, el señor Lequerica, ministro de Asuntos Exteriores, recibió al delegado general de la Cruz Roja belga en España, Mr. Georges Marquet fils, a su vuelta de Bruselas, donde ha estado recientemente.

El señor Marquet cumplimentó al señor Lequerica y al mismo tiempo expresó oficialmente el sincero y profundo agradecimiento de la Cruz Roja y en ge-

ral del pueblo belga por los donativos españoles a la Cruz Roja de Bélgica.

El señor Marquet ha comunicado que todos los viveros, tejidos y paquetes llegaron a su destino en su presencia y en perfecto estado.

El ministro ha ofrecido su incondicional apoyo para que otros envíos de donativos puedan ser enviados.—CIFRA.

## Los guerrilleros italianos se APODERAN DE MILAN

### La ciudad está limpia de alemanes

### EL PUERTO DE FIUME ESTA SIENDO DESTROZADO

Berna, 6.—Milán está en poder de los guerrilleros desde primera hora de la mañana, hallándose la ciudad limpia de alemanes.—EFE.

### LOS ALEMANES EFECTUAN GRANDES DESTRUCCIONES EN EL PUERTO DE FIUME

Londres, 26.—Los alemanes efectúan grandes destrucciones en el puerto de Fiume, mientras que los soldados de Tito avanzan a través de la ciudad en dura lucha declara el comunicado yugoslavo.—EFE.

### EL QUINTO EJERCITO SE HALLA AL NORTE DE MANTUA

Roma, 26.—El Quinto Ejército se halla al norte de Mantua y ha conquistado Reggjo y Parma, se anuncia oficialmente.—EFE.

## La Sección Femenina de Lorca borda un artístico guión que será ofrecido al Caudillo

Murcia, 26.—Un artístico guión para ser ofrecido al Caudillo se está bordando en el taller de artesanía de la Sección Femenina de Lorca, que en nombre de la ciudad se le ofrecerá.

Realizadas el trabajo las propias camaradas que bordaron aquel ropostero que le fue ofrecido también al Caudillo hace unos años.—CIFRA.